



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

fonction publique territoriale

Question écrite n° 54925

Texte de la question

M. André Thien Ah Koon souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la fonction publique et de la réforme de l'Etat sur le vieillissement des fonctionnaires territoriaux et sur le nombre important de départs à la retraite qu'il risque d'entraîner. Selon une étude détaillée des effectifs de l'ensemble de la fonction publique territoriale réalisée par le CNFPT et la CNRACL, un quart des 950 000 agents titulaires a atteint 50 ans. Aussi, les conséquences ne vont pas tarder à se faire sentir : 65 % des personnels territoriaux auront atteint 60 ans en 2020, une bonne partie d'entre eux aura donc déjà pris sa retraite. Ces chiffres annoncent donc que nous allons assister d'ici 20 ans à un véritable bouleversement de la fonction publique territoriale. Plus que jamais, la gestion prévisionnelle des emplois publics est à l'ordre du jour. En conséquence, il le remercie de bien vouloir lui indiquer l'ensemble des mesures prévues (organisation de concours, formation initiale, estimation du coût des départs en retraite, etc.) pour renouveler les effectifs des collectivités territoriales.

Données clés

Auteur : [M. André Thien Ah Koon](#)

Circonscription : Réunion (3^e circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 54925

Rubrique : Retraites : fonctionnaires civils et militaires

Ministère interrogé : fonction publique et réforme de l'État

Ministère attributaire : fonction publique, réforme de l'Etat et aménagement du territoire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 décembre 2000, page 6947